

DEFINICIÓN DE ESQUIZOFRENIA Y TIPOS MÁS COMUNES

ESQUIZOFRENIA PARANOIDE

Las personas suelen experimentar delirios de persecución, es decir, creen que otras personas están tratando de hacerles daño o están conspirando contra ellas.



ESQUIZOFRENIA DESORGANIZADA

Las personas a menudo tienen dificultades para mantener una conversación coherente o realizar actividades simples como vestirse o comer.



ESQUIZOFRENIA CATATÓNICA

Las personas pueden quedarse inmóviles y es una posición fija durante largos períodos de tiempo o pueden moverse de manera extraña o agitada sin propósito alguno.



SERVICIO PROFESIONAL

**Tratamiento en centros de
desintoxicación en España.**

RELACIÓN ENTRE ESQUIZOFRENIA Y CONSUMO DE SUSTANCIAS

01

Las sustancias **se convierten en una forma de aliviar los síntomas** de la esquizofrenia, como alucinaciones, ansiedad o pensamientos.

02

En un intento de **evadir esa angustia de las voces**, algunos recurren al consumo con la esperanza de desconectarse de esas experiencias dolorosas.

03

El consumo de sustancias puede **interferir con los medicamentos** para la esquizofrenia, reduciendo su eficacia y dificultando el control de los síntomas.

04

Las drogas pueden **intensificar los episodios psicóticos**, aumentando las alucinaciones, los delirios y la confusión.

05

El consumo puede crear un círculo vicioso: Las drogas empeoran los síntomas de la esquizofrenia, lo que lleva a más consumo para intentar encontrar alivio.



CÓMO LAS ADICCIONES EMPEORAN LOS SÍNTOMAS DE LA ESQUIZOFRENIA

El consumo de sustancias puede hacer que las alucinaciones auditivas (como escuchar voces) **sean más intensas y frecuentes.**

Las drogas pueden **amplificar los delirios**, haciéndolos más vívidos y difíciles de distinguir de la realidad.

Las sustancias **pueden potenciar los sentimientos de desconfianza y paranoia**, haciendo que se perciba a los demás como amenazas.

Las drogas pueden interferir con la capacidad para procesar la información de manera clara, lo que dificulta distinguir.

El consumo de sustancias puede empeorar la desorganización mental, lo que hace aún más difícil tomar decisiones.

Las sustancias pueden interferir con la medicación para la esquizofrenia, lo que hace que el tratamiento sea menos eficaz.

